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Hola estimado profesor:  
     Mario Andrés Camacho,  casado en primeras nupcias, hace 
25 años, 2 hermosas hijas,  de profesión oficial de la  Policía 
Federal  Argentina.  
     Hoy ostento el cargo de Comisario  en el segundo año de la 
jerarquía y soy jefe de la comisaría 2da que tiene jurisdicción 
la Casa de Gobierno y Plaza de Mayo entre otros edificios 
emblemáticos.  
     Mi mujer es docente y casados estudió abogacía 
recibiéndose en 5 años, ¡que sacrificio!  
     Mi hija Florencia de 24 años, dos finales y un seminario y 
se recibe de arquitecta. La más chica, Julieta, en el segundo 
año de licenciatura en trabajo social.  
     Lo que más me enorgullece es haber formado junto a mi 
mujer Gladys, a mis dos hijas con los valores que necesitan 
para enfrentar la vida.  
     En primera instancia le estoy agradecido a Ud. por 
permitirme estudiar en ese bendito instituto, primero dándome 
media beca y después una beca entera.  
     También ayudó a  mi familia cuando mamá trabajo allí. 
     Cuando terminé el secundario inicié la carrera de medicina 
pero por cuestiones económicas abandoné,  ya que tenía 5 
hermanos más chicos que tenían que lograr al menos terminar 
el secundario. Recuerdo que durante un mes le hice creer a 



papá que iba a la facultad y en realidad salía a buscar trabajo 
de lo que uno había estudiado, ¡qué difícil!  
     Terminé trabajando en un negocio de ropa en Liniers por 8 
meses. 
     Junté toda la plata, bah, la mitad... la otra ayudaba a mis 
viejos. 
     Me fui por dos meses de mochilero y volví con la idea de 
entrar a la policía, otro de los deseos de chico.   
     Profesión difícil. Con más recuerdos malos que bueno pero 
que me permitió formar la familia que tengo y crecer 
económicamente con un laburo estable.  
     Con tres enfrentamientos armados sin consecuencias de 
ningún lado, pero difícil de superar a veces. 
     Varios compañeros cercanos vi partir y el dolor es tan 
grande como perder un familiar.  Hoy agradezco a mi 
profesión de policía por todo lo que logre por toda la gente 
que conocí y por todo lo vivido.  
     Experiencias inolvidables y únicas.   
     Profe muchas gracias por todo, por permitirme conocer a 
este grupo especial de muchachos.  
 
 

 



SANTIAGO CASTELLANO RASMUSSEN 

Mail recibido en agosto de 2017 
 

     Nací en Las Palmas de Gran Canaria, España. Soy 
Licenciado en Ciencias de la Comunicación de la Universidad 
de Buenos Aires. Trabaje en periodismo gráfico, en 
comunicación institucional, en organizaciones y en docencia. 
     Desde 1992 dicto clases en la Facultad de Ciencias 
Sociales, en las materias del  Taller de Expresión  Escrita  y  
en  seminarios  de Comunicación para Emprendedores.  
     En la Facultad de Filosofía y Letras de la UBA dicto clases 
en Teorías y Medios de la Comunicación en la carrera de 
Artes.  En la Tecnicatura de Comunicación Social para el   
Desarrollo del Instituto Superior de Formación Docente y 
Técnica Nº 77 de Munro tengo  a mi cargo varias materias. 
     Coordino talleres de escritura creativa en forma particular. 
     Soy socio de la Editorial Modesto Rimba.  
     Publique 3 libros de poesía. Continúo tocando el piano y 
nunca dejó de jugar al fútbol, ahora en el campeonato de la 
UBA en Ciudad Universitaria. 
     Forme una familia con María Karlic, el amor de mi vida. 
     Vivo en Parque Chacabuco.  
     Siempre tengo presente al Instituto River Plate como el 
lugar donde forje valores de compañerismo, solidaridad, 
esfuerzo en común y respeto por los demás.  
     Un lugar del que guardo un cariño entrañable que me 
ayudó, junto a mi familia, a formarme como hombre, y me dio 
amigos de por vida. 

      Un abrazo grande  
PATRICIO SIMONE ARENAS 

     Profesor Guerra: Un gusto volver a contactarnos 
Me recibí de médico en la UBA en 1992. 
      Luego me especialice en Urología en el 97 
Un abrazo grande 
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http://www.google.com.ar/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=1&cad=rja&uact=8&ved=0ahUKEwjyo7_H9pXWAhVX82MKHQl-BYsQFgglMAA&url=http%3A%2F%2Fisfd77.bue.infd.edu.ar%2F&usg=AFQjCNEVU1Ip5eZDJSQdTm5-mISzNFxqrg


DIEGO GABRIEL DEMARCO 
 
     Maestro heladero con heladería propia y helado artesanal 
con 24 temporadas 
     Jugué en las Inferiores de River Plate y en la Primera  
División de Deportivo Armenio en 1988/89 
      Cónyuge Adriana Beatriz Costa; hijos Matías, Florencia y 
Abby. 

     Recuerde que Ud. quiso, llevarme a jugar 
al viejo continente por intermedio de algún 
representante y no se pudo dar. 
     Muchas Gracias por todo lo que hizo por 
mí en aquellas épocas, lo llevo y llevare 
siempre presente. 
     Chupete. 

DANIEL OSCAR ALONSO 
     Hola profe.  
     Mi familia se compone de mi esposa Vanesa Suhr desde 
1997 y mi hija Valentina Alonso de 17 años quien un mes 
comienza la universidad con una beca del 75%. 
     Estudie en la Universidad de Buenos Aires durante 6 años 
incluida las prácticas para Licenciado en Nutrición. Nunca 
ejercí. Simplemente sentí que no era mi vocación. 
     Viví un corto tiempo en España, luego volví a Argentina y 
trabaje como bartender hasta los 30 años, en ese último año 
conocí a la  
que ahora es mi compañera y fuimos a vivir a Brasil, en donde 
pusimos un bar. Volvimos a Buenos Aires a los 2 años con 
ella embarazada de 5 meses. 
     Empecé a trabajar en una compañía de anteojos, OZONO, 
donde hice tareas varias. En el 2001 emigre a USA a la ciudad 
de Miami, en donde vivo desde entonces. 
     Después de muchos cursos y ganas, saque la licencia de 
Real Estate y ahora manejo inversiones inmobiliarias. Desde el 



2008 hasta el 2011 con la crisis inmobiliaria me dedique a   
jugar al póker de manera profesional. Pude pagar todas mis 
cuentas y vivir dignamente. 
     Siempre tuve afinidad con los juegos en los que involucra 
estrategia, cálculos, etc. En River jugué al ajedrez muchos 
años. Volví al Real Estate en el 2011 hasta el día de la fecha. 
     Mi último proyecto es un Resto-Bar en los suburbios de 
Miami. 
     Me causo una alegría enorme verlo en las fotos de la 
reunión, solo tengo de usted, Profe, buenos recuerdos y un 
eterno agradecimiento. 
     Un abrazo enorme  
    Dany Alonso 
 

SERGIO DANIEL JUÁREZ 
Alias GARUFA. Mi familia se compone de mi señora, no 
tuvimos hijos  
En estos momentos trabajo en una empresa constructora y 
termine los estudios de martillero público y corredor 
inmobiliario. 

           

ANÍBAL GROSSE 
Hola profe 
     Una alegría volver a tener noticias de todo 
Estoy casado con Adriana hace 19 años y tengo dos hijos 
varones de 16 y 10 años 
     Trabajo en el Correo Argentino desde 1995 
Lo felicito por lo del libro y me alegro mucho por sus valores y 
enseñanza  
  

 

 



MARCELO RAÚL ODERA 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   
 
 
 
      
No mucho para contar profe:  
  Dos hijos, Maricel y Ezequiel y el honor de ser el primer 
abuelo del grupo, Jazmín. 
      Idioma ingles: Titulo GED General Education Degree, 
Florida.  
     Autor del libro Pilates Aplicado al Tango.  



LLEVE EL TANGO ARGENTINO A: 

Rio de Janeiro. Recife. Salvador de Bahía. Brasil.  🇧🇷  

Tenerife. Palma de Mallorca. Cádiz. Málaga. Sevilla. Marbella. 

Barcelona. España.  🇪🇸  

Valeta. Malta.  🇲🇹  

Messina. Génova. Milán. Portofino. Italia.  🇮🇹  

Paris. Marsella. Francia  🇫🇷 

Hong Kong. China.  🇨🇳  

Kagoshima. Miyasaki. Japón. 🇯🇵 

Estocolmo. Suecia.  🇸🇪  

San Petersburgo. Rusia.  🇷🇺  

Helsinki. Finlandia. 🇫🇮  

Copenhague. Dinamarca. 🇩🇰  

Ephesus. Izmir. Estambul. Turquía.  🇹🇷  

Estonia. 🇪🇪 Túnez.  🇹🇳  

Dubrovnik. Croacia.  🇭🇷  

Olympia. Grecia.  🇬🇷  

Casablanca. Marruecos.  🇲🇦 
Venecia. Mira. Dolo. Milán. Roma. Génova. Messina. Florencia. 

Alberobello. Italia.  🇮🇹  
Las Palmas de Gran Canaria.  

Quito. Vilcabamba. Ecuador.  🇪🇨  
Key Biscayne. Miami. Orlando. Los Cayos. New York. Miami. 

Boston. Massachusetts. Newburyport.   🇪u                                                                                                                                     
 

ACTUACIONES 
Exhibiciones en casas de tango, shows, y milongas. El Zanjón, 
36 Billares, Bar Sur, Confitería La Ideal, El viejo correo, Glorias 
Argentinas, Salón Canning, Academia Nacional del Tango, 
Congreso de la Nación de la Argentina, Teatro pan y arte, 
Legislatura de la Ciudad de Buenos Aires, y Teatro Farabute  
Actor extra para producciones televisivas.   



Teatro Colón Ópera Edipo en la compañía La Fura del Baus 
bajo la dirección de Allex Ollé y Valentina Carrasco. 
Figurante/Bailarín. 

COMPETENCIAS 
Campeonato Metropolitano de Tango, Vals y Milonga de la 
ciudad Autónoma de Buenos Aires, Argentina. 2010/2011 
Campeonato Mundial de Tango Salón, Buenos Aires, 
Argentina. 2010/2011 

 

 
La  manzana de las Luces 

 

. 
 Av. de Mayo & Av. 9 de Julio  



´ 
  Teatro Colón 

  
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Congreso de la Nación 
 



WILLY VILLALBA 
Buen día profe 
     Entre siendo jugador de River en 
novena division. Estando en el colegio 
jugué en Excursionistas, Argentinos 
Juniors y Tigre hasta la tercera división.     
Siempre era arquero profe 
     Me recibí y me dediqué a las ventas. 
Me casé y tuve 2 hijos Iván de 19 años y 
Mateo de 15. 

     Hace 15 años me separé y me  volví  a  casar  y  tengo  una 
hija Delfina de 9 años 
     En  el  2007  arme  una  empresa  unipersonal  de  
packaging THE ANIMALGRAF todo relacionado a la Grafica 
     En el 2015 compre una empresa de bolsas SIY ENVASES en  
la cual trabaja mi señora Mariel es  la  que la  lleva  adelante y  
mi hijo Ivan 
      Orgulloso que mi familia esté acompañando este 
crecimiento 
The animalgraf 
 

NORBERTO CEFERINO LUGONES 
Profe querido!!!  
     Qué lindo es saber que está muy bien, con proyectos tan 
lindos como este. Acá le dejo mi correo electrónico y demás 
datos para lo que necesite. Espero verlo muy pronto para 
compartir un buen momento junto a los muchachos. 
     Por siempre agradecido. 
Tengo  el  privilegio  de  ser  parte  de  la   primera promoción 
del Instituto River Plate desde el inicio. 
     Estuve en el Cuadro de Honor que izo por primera vez la 
bandera argentina en el acto inaugural del Instituto. 
     Luego integre los distintos equipos de futbol del Instituto 
como zaguero o volante por derecha con los cuales hemos 



sido campeones de distintos torneos intercolegiales (FIBA por 
caso). También fui seleccionado por los técnicos de las 
Divisiones Inferiores de River para integrar sus equipos 
durante una mini gira que hicimos en La Pampa.   
     Participe del viaje a Uruguay donde nos enfrentamos con 
algunos equipos de ese país en la zona de Maldonado. 
Integre el equipo de futbol de salón del Club River Plate. 
     Luego de egresar, con mi título secundario bajo el brazo, 
me inserte en el mercado laboral sin dificultades, gracias a las 
herramientas que el Instituto y su excelente plantel docente me 
brindaron.                                                           
     En principio como administrativo en una empresa 
productora de insumos plásticos, para luego, en septiembre de 
1990, ingresar como auxiliar al Banco de la Provincia de 
Buenos Aires, donde actualmente me desempeño como Jefe 
de Departamento en áreas centrales. 
     Casado desde enero de 1992 con Karina Nardo, con quien 
nos pusimos de novios cuando tenia 16 años y ella 13. 
    Tenemos tres hijos: Agustin de 25 años que trabaja en el 
Banco de la Provincia de Buenos Aires, Juan Cruz, de 20 
años,  que trabaja en el Hotel Alvear y Bautista, el más 
pequeño de 6 años que cursa primer grado. 
  

CLAUDIO GIRI 
Hola estimado Carlos  
    Le cuento que después del colegio, en dónde terminé como 
alumno y preceptor, ya que usted cumplió su palabra de 
convertir en preceptor a aquel que primero terminara la 
carpeta de mecanografía 
    Estudié la carrera de licenciatura en turismo en la 
universidad de Morón.  No ejercí en Bs As, sino que ahí hice 
distintos trabajos administrativos, hasta que en el año 1995 
me vine a vivir a Ushuaia y trabajé como guía de turismo 
naturalista durante 15 años. Deje esa profesión en el 2010, 



trabajé en una agencia marítima que provee de todo tipo de 
suministros a los barcos que van hacia la Antártida 
     Desde hace casi dos años, tengo junto a un socio la 
representación de una marca norteamericana de químicos de 
limpieza industriales, que se llama Ecolab.  
     Somos representantes y distribuidores en Tierra del Fuego, 
dónde nuestros clientes son los hoteles, restaurantes, las 
fabricas electrónicas qué hay en la isla, y también proveemos 
a los pozos de gas y petróleo con estos artículos.  
     Trabajamos mucho, y es algo propio, así que estoy muy 
contento 
     Con respecto a lo personal, me casé con una chica de Bs 
As que conocí acá en Ushuaia, que también había venido a 
trabajar en turismo.  
     Tenemos una hija de 15 años, y tengo la fortuna de tener 
viviendo también acá en Ushuaia a mis padres y mis 
hermanos con sus respectivas familias.  
     Ellos fueron viniendo y se quedaron, así que la familia 
completa está en este confín del país 
     Me siento muy feliz y afortunado de tener este privilegio, y 
si bien es un lugar duro para vivir todo el año, el hecho de que 
estemos todos acá ha hecho que nos unamos todavía más 
como familia, lo cual le enseña a los más chicos de las nuevas 
generaciones familiares los valores fundamentales por los que 
vale la pena vivir 
     Terminé poniendo sentimental profe, pero así me siento. Y 
estar contándole todo esto a usted, que marcó un poco el 
rumbo de todos nosotros, y tener este contacto después de 31 
años, hace que hoy terminé siendo otro día feliz 
     Muchas gracias por este contacto. Usted en sus comienzos 
como profesor, y siendo muy joven, fue también profesor de 
mi papá. Así que está unido a nuestra familia.  
    Le mando un abrazo enorme, y el deseo de mucha salud y 
felicidad 
    Carlos Guerra: Emociona tu relato  
¿En qué escuela y cuando fui profesor de tu padre? 



     Gracias Carlos. Fue profesor de mi padre en la Escuela N° 
13, en Barracas, turno noche en los años 56 o 57, no se 
acuerda bien ese dato. Me dice que por la mañana la escuela 
se llamaba Joaquín V. González 
     Carlos Guerra: Si es cierto. Fue mi primera experiencia 
como profesor y dictaba Matemática Financiera en 5to año 
     Le manda un saludo muy afectuoso. Al igual que yo, lo 
recordamos muy bien 
     Gracias querido profesor. Una emoción este contacto. Un 
abrazo 
 
 

RICARDO ALFREDO NASIM ROSSI 
 
     Retirado como Oficial del Ejército Argentino. 
Vivo en Posadas.  
     Casado con Adriana Edith Scarponi desde 1993. Tres hijas 
María Magdalena (Licenciada en Nutrición), María Rocío (3er 
año de Contadora Pública) y María Candela (5to año del 
Secundario) 
     Grado: Teniente Coronel del  Arma de Caballería. 
Piloto de Helicóptero  del Ejército Argentino. Licenciado en   
Estrategia y Organización. Bachiller en Relaciones 
Internacionales. Técnico en Seguridad e Investigación. 
     Saludos atentamente y gracias por todo 
 
 

 
 
 
 
 
 



 

DIEGO DEMARE 
  

LA LUPA CULTURAL. 
Revista de letras, arte y música. 
 
Médico Psiquiátrico  
     Profesor de Aikido y artista 
marcial 
     Me inicié en las artes 
marciales practicando Judo, 
después el Karate y luego de 
ejercitar muchos años me 
gradué. Coincidió con recibirme 
de médico. Me case y la destreza 
del Karate era incompatible en 
ese momento de mi vida. 
     El Aikido, que practico desde 
el año 1993, es una forma de 
entender la vida, de habitar el 
lugar para el que se siento 
convocado en ella, y de darle un 
sentido enriquecedor al vínculo 
con las demás personas. 

     La práctica del Aikido y mi ejercicio como profesional 
médico especializado en Psiquiatría y Salud Mental coinciden 
de manera total y profunda en su fundamento y objetivo, el de 
un intento por alcanzar la paz interior a través de un camino 
de armonía y desarrollo integrales. 
      Lo deseable es que cada uno al escucharse, pueda 
desarrollar aquella actividad que más lo represente, pueda 
organizar su vida interior de manera creativa y placentera, y 
expresarse como individuo único e irrepetible 
 
 

https://www.linkedin.com/start/view-full-profile?_ed=0_M5SGMn3BSpL4RHw-dLK5qq-onpQiuFnEuXw3Lxd9W0NEcRqGDTFUZBRVbL4HnJy_&trk=public_profile_tc-view


 

Clarín  Sociedad       2 /9 /2012                                     
Hora pico: un enemigo que impacta en la salud 

      Diego Demare, psiquiatra especializado en conducta del 
tránsito y Jefe del Servicio de Salud Mental del Hospital Santa 
Rosa en Vicente López sostiene que “la exposición al tránsito 
genera microtraumatismos que se hacen crónicos: malhumor, 
cansancio, irritabilidad, desgano, contracturas y ataques de 
pánico”.                                                                                              

Demare también pone énfasis en la manera de enfrentar el 
momento. “Hay conductores –dice– que creen adueñarse del 
tiempo y el espacio cuando van al trabajo, que salen con 
tiempo justo, que ven al peatón o a los demás conductores 
como obstáculos, que privilegian ganar más y dormir menos. 

    Esa actitud tiene consecuencias en la salud, incluyendo 
choques que pueden llevar a la muerte. Muchos sienten que 
no tienen escapatoria a los embotellamientos diarios y se 
sienten despersonalizados. 

     Por eso, es interesante recuperar la actitud creativa, 
incluyendo una actividad recreativa antes o después del 
trabajo: ir al gimnasio, tomar clases de baile, un café, leer un 
libro”. 

MARCELO CUTRARO 
     Agradezco su voluntad de plasmar en su libro, un pedacito 
de nuestras vidas, que sin dudas para mí fue muy importante 
en mi formación. 
     Luego de egresar estuve jugando en la 4ª. división de 
Boca, con Ernesto Grillo de Técnico. Al momento de la firma 
del contrato me mandaban a jugar a Patronato de Paraná. 
     A su vez trabajaba medio día en un estudio contable. 
A fines del 88 me accidentó con mi hermano en una moto, se 
produce un quiebre en el tobillo  (tengo 2 operaciones) y se 
me astilla el hueso de la pierna derecha. 



     Fue en ese momento que decidí no continuar en el fútbol. 
Podía haber llegado ¡Quizás si! Sólo Dios lo sabe!  
     Después trabaje en una financiera  y por mi cuenta en 
ventas. Actualmente soy vendedor ejecutivo de consumo 
masivo de Arcor con atención de clientes de la zona norte, 
     Además de tener mi propio negocio, un drugstore de 
comidas rápidas en José C. Paz 
     En cuanto lo emocional me case en 1990  con Nélida del 
Carmen Romero, mis  hijos Matías Ezequiel de 26 años,   
nació en  julio del 91 y luego mi hija Rocío del Cielo de 23 y 
Camila Huilen  de 18 años.  
Abrazo gigante Sr. Director.  
     Dios bendice su bien y lo bendice siempre   

 

 
 

 

 

 



NÉSTOR HUGO OREJA 
Querido profe...... 
     Trabajo en MetroGas S.A. hace 26 años. Inicié mi carrera 
como operador comercial, pasando por todos los puestos 
previos hasta llegar a Jefe de Oficina Comercial, puesto en la 
actualidad con 21 años de experiencia. 
     Paralelamente soy Gerente Comercial de 359 Eventos, 
Salón de Fiestas con servicio integral en la zona de Caballito. 
    Tengo 6 hijos y dos matrimonios.- 
Me casé a los 21 años y tuve dos hijos, Lucas (27) y Evelyn 
(25), fueron 5 años de matrimonio.- 
     A los dos años conocí a mi actual mujer, Paula y tuvimos 4 
hijos Facundo (19), Nicolás (18), Pilar (16) y Victoria (12).- 
     Agradezco a Dios el haberme cruzado con Paula,  me ayudó 
a criar y a formar a mis dos hijos mayores, de muy chicos 
vinieron a vivir junto a nosotros y hoy tenemos todos una 
relación maravillosa.- 
     Soy un agradecido al Instituto porque si bien no soy un 
profesional, junto a mis padres me formaron como hombre y 
gracias a Dios me siento orgulloso de la familia que formé.- 
     El instituto me contuvo y me dio la posibilidad de terminar 
la carrera secundaria, fue nuestra segunda casa de verdad, 
casa que hemos construido con muchísimo esfuerzo, ladrillo 
por ladrillo.- 
     Gracias profe querido.- 
 

 



GUILLERMO DANIEL ALDAZ 
 
     Como jugador, Willy, se desempeño en varios clubes del 
ascenso entre los que se destacan Temperley,  Deportivo 

Italiano, Defensores de Belgrano y Estudiantes de Caseros 
     Es uno de los "tocados por la varita" entre los jugadores de 
futbol de divisiones de ascenso argentinas ya que logró dos 
ascensos consecutivos en dos clubes distintos 1999/00 y 
2000/01 en Estudiantes y en Defensores respectivamente, 
ambos en la B Metropolitana,                                                              
     Es Profesor de Educación Física, Director Técnico y actual 
Coordinador Deportivo de Estudiantes de Caseros  
     Siendo como Manager el nexo directo entre jugadores, 
técnico y dirigentes. 
    
 

            
     

      

 

https://www.google.com.ar/url?sa=i&rct=j&q=&esrc=s&source=images&cd=&ved=0ahUKEwjm6Ir4i5fWAhXBlJAKHY24BsQQjRwIBw&url=https://twitter.com/willyaldaz&psig=AFQjCNHgurf8fRa4ZWtByREzE_ViKrf1QA&ust=1505011612685395


 

RODRIGO NAVARRO 
 
      Hola profe como ésta. 
Jugué en todos los equipos del colegio como N° 5 siempre en 
cancha de 11 
     Soy Licenciado en Administración de Empresas con una 
Maestría en Sistemas de Salud y Seguridad Social 
     Tengo 3 hijos.  
Trabajo hace más de 20 años en la industria farmacéutica en 
diferentes posiciones.  
     Actualmente cumplo funciones de   Relaciones 
Institucionales y acceso de medicamentos de alto costo al 
Sistema de Salud. 
     Anécdotas  hay  muchas,  participe   de   todos  los  viajes  
que hicimos con el Colegio. 
     Compartimos tanto el mundial del 82 como del 86. 

Participamos en  toda la construcción  de las  aulas, 

cargamos ladrillos por las escaleras, llevamos 
implementos a   la cantina, que se iba armando de a 
poco, pintamos las aulas.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


